
№ 60 (2449) 
Ч ЕТВЕРГ1 

13 МАРТА 
1941 года.

8 с 6 л ^ ВС 
Г о р ь к й В 'й Д е к * н г

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Год издания XI
ДЕНА 8 КОП.

Повседневно заниматься 
выполнением финансового плана

V III сессия Верховного Совета задача: повседневно заниматься 
Союза ССР обсудила и приняла выполнением финансового плана,
„Закон о государственном бюдже- 

^  те Союза Советских Социалистиче- 
. ских республик на 1941 год“ , 
■ который направлен на выполнение 

грандиозного плана развития на
родного хозяйства нашей 
в четвертом году третьей 
ской пятилетки.

полностью и во-время выполнять 
финансовый план.

В итоге развернутого сорев
нования имени XV III Всесоюз
ной партконференции финансовый 

страны актив района добился значительно 
Сталин- го оживления финансовой работы. 

Досрочно выполнили и перевыпол
Бюджет 1941 года по дохо- нили финплан 1 квартала Волшгов- 

дам выражается в сумме 216 ,8  ский, Галкинский, Сергпнскнй и 
миллиарда рублей и по расходам Хуторской сельсоветы. Близки к 
216  миллиардов рублей. Это гово- выполнению плана Катунихинский,
рит о громадном размахе социали
стического строительства в СССР, 
о процветании нашего народного 
хозяйства, неуклонно развивающе
гося по законам расширенного со
циалистического воспроизводства.

Только за один год, доходы гот 
сударства увеличиваются на 21 ,4  
процента. Это позволяет в огром
ной степени увеличить расходы 
на дальнейшее развитие народного 
хозяйства, на рост культурного 
строительства, на укрепление обо
роноспособности советской страны.

Основной доход в государствен
ном бюджете нашей страны— 156 
миллиардов рублей идет от со
циалистического производства и 
товарооборота, и лишь 14 мил
лиардов рублей намечено получить 
в доходы государственного бюдже
та в виде налога с населения и 
подоходного налога р колхозов.

Удельный вес налогов в нашем 
бюджете в сравнении с бюджета
ми капиталистических стран незна
чителен, однако эта статья дохо
дов имеет важное значение для 
выполнения финансового плана 
страны.

Успешное выполнение государ
ственного бюджета в доходной 
его части позволяет во время и 
полностью профинансировать все 
отрасли растущего народного хо
зяйства, все культурно-бытовые ме
роприятия и оборону страны.

Перед финансовыми работниками, 
перед всем финансовым активом 
района стоит важная

Медведовский и 
советы.

Проновский сель-

Собрание районного партийного актива
11 м а р т а  в зале заседаний райсовета состоялось с°брание районного пар

тийного актива Собрание обсудило вопрос об и то гах  XVIII Всесоюзной конфе
ренции ВНП б). С докладом по этому вопросу выступил секретарь К h ВКі/(0)

В прениях по докладу тов  Кулакова выступило 16 человек. Выступавшие 
товарищи горячо одобряли решения ХУ III Всесоюзной партконференции.

руководители МТС безответственно 
относятся к сохранению имущества 
и оборудования.

Выступление директора спиртза- 
вода т. Курочкина носило не са-

Решения XVIII Всесоюзной парт- J боте партийных, советских, комео- 
конференции,— говорит докладчик, мольских организаций и руководи- 
— имеют огромное значение для телей хозяйственных организаций, 
быстрейшего осуществления исторп- Большевистское осуществление 
ческой задачи, поставленной тона- этих решений в жизнь сделает на-ЛЛЛу -- ----------- ---- -----------  j -------  1 ^

рищем Сталиным на XV III съезде шу страну еще более сильной, мо
ВКІІ(б)— догнать и перегнать глав
ные наиболее развитые капитали
стические страны в экономическом 
отношении.

Па днях Центральный Комитет 
партии и Совет Народных КомисісТ Ы . I *

Однако общие темпы финансовой «Ч*® СССР в соответствии с реше-. ^  К тгттамтт Y v T l l -ГЛ Л'Т.Ае>7ГП ПЯПТТШ П П -пнями ХѴІИ-го ерезда партии по 
ручиди Госплану СССР приступить 
к составлению генерального хозяй
ственного плана СССР на 15 лет, 
рассчитанного на решение Фадачи—

работы сейчас низки. Процент 
роста в выполнении финплана за 
истекшую декаду незначителен, а 
всего по району на 10 марта фин
план был выполнен на 89 ,5  
проц.

Это объясняется тем, что целый 
ряд финансовых работников и сель- Щ населения чугуна, стали, тси- 
ских советов за последнее время электроэнергии, машин и
работу ослабили, надеясь на штур- Других средств производства и пред- 
мовщину перед концом квартала. “  потребления.

существенной я обеспечит успеш 
ное продвижение к сияющим вер
шинам коммунизма.

После доклада развернулись 
оживлённые прения. Первым в 
прениях выступил директор карт- 
фабрики имени Калинина т. Косо
лапов. Он остановился на недо
статках имеющихся в работе карт- 
фабрики, которые мешают ритмич
ной работе предприятия. Неравно
мерность выпуска продукции была

перегнать главные ’ капиталистиче- системой работы картфабрики до 
ские страны в производстве на ду-

Особенно это заметно по Белышев 
скому сельсовету, где финплан вы
полнен на 67 ,6  проц., по Мош- 
кинскому сельсовету—72,7 процен
та, Красно-Прудскому, Крутцовско- 
му и ряде других сельсоветов имею
щих процент выполнения финпла- 
на 1 квартала значительно ниже 
среднерайонного.

Не надеяться на штурмовщину, а 
работать по выполнению финансо
вого плана планомерно изо дня в 
день— важнейшее условие успеш
ной работы.'

В  каждой статье бюджета при
нятого V III сессией Верховного 
Совета СССР советский народ ви

дит неустанную заботу партии Ле
нина— Сталина и советского пра
вительства о дальнейшем укрепле
нии могущества нашей социалисти
ческой родины, о дальнейшем по
вышении материального и культур
ного уровня советских людей. Ра
бота ііо. выполнению финансового 

почетная ' плана должна способствовать этому.

Приезд министра Таи г. Ора Прасасна

11 манта 1941 года для за- Таи и СССР прибыл чрезвычайный 
марта 19 Ä >Ä т>. ІІОСланник и полномочный министр 

вершения переговоров об у станов . ш м  п р ѵ  п а р н а
лении нормальных дшшматиче- Таиів  Берлине г. ИРА ПРАСАСНА
еких и торговых отношений между БИД1ШШДА.

Выполняют финплан
Депутат поселкового совета В. Трефилов, Д- ^

А. В . Шотин неплохо работает по щш. .  ДР-. ” 0с Г  у ~  
выполнению финансового плана 1 ,1 9 4 1  год ' '
квартала. Некоторые домохозяева j сумму подписки м 
участка, где он работает, как I

А. Н .

В Латвийской ОСР открылись сберкассы
В городах Латвийской ССР на

чали работать государственные тру
довые сберкассы. Наблюдается боль
н о !  наплыв вкладчиков. В первые

же дни только в рижские сберкассы 
трудящиеся внесли на хренение 
около 1 миллиона рублеН ;^ ^

В решениях XV III Всесоюзной 
партконференции нашли яркое отра
жение вопросы дальнейшего укреп
ления нашей родины, ее'хозяйст
венной и оборонной мощи. Таких 
темпов какими растет промышлен
ность нашей страны не знала и не 
знает .ни. едва страна.. г, мире.

Промышленность нашего района, 
как и промышленность всей нашей 

j страны, за эти годы далеко шагну
ла вперед.

Но-наряду с ростом нашей про
мышленности,— говорит т. Кула
ков,— имеется и целый ряд сущест
венных недостатков. „Мы не мо
жем,— как говорил т. Маленков,—  
удовлетвориться уже 
и не видеть крупных недостатков 
в работе промышленности и тран
спорта. Терпимость к этим недо
статкам чрезвычайно опасна и вред
на.

Нельзя терпеть, чтобы у нас 
где-либо жили и процветали на
строения. благодушия и довольства 
достигнутым. Такие настроения де
лают работников нетребовательными 
и слепыми в отношении к недостат
кам. Такие отношения не к лицу 
большевикам“ .

Тов. Кулаков подробно доложил 
собранию районного партактива о 
недостатках работ промышленности 
района и о состоянии партийно- 
политической работы в отдельности 
на каждом предприятии.

Мы живем в сложной и напря
женной международной обстановке. 
А это предъявляет новые возрос
шие требования особенно к руко
водящим кадрам, к активу. Нельзя 
мириться с недисциплинированно
стью, неорганизованностью и бес
печностью. Надо всемерно повы
шать требовательность к себе и 
другим.
^Остановившись на конкретных зада
чах промышленных ^предприятий и 
партийных организаций в дело реа
лизации исторических решений 
X V I I I  Всесоюзной конференции 
ВКІІ(б) тов. Кулаков указывает 
на то, что решения XV III Всесо
юзной партконференции являются 
боевой программой действий в ра-

XV III  Всесоюзной партконферен
ции-— говорит тов. Косолапов. Сей
час, с переходом на суточный гра
фик работа фабрики несколько 
улучшились,1 но у |ас еще имеет
ся много недостатков, мешающих, 
четкой работе фабрики.

Директор водочного завода тов. 
Колонтаев подробно рассказал соб
ранию о том, как завод выполня
ет суточный график и о практике 
постановки партийно-политической 
работе на заводе.

О хранении и использовании 
промышленного оборудования оста
новился тов. Корезин. Он указал 
на то, что на наших предприятиях 
порой варварски относятся к госу
дарственному имуществу. В  частно
сти, на картфабрике автотранспорт 
перекалечен, часть его находится 
под снегом. Такое же положение 

достигнутым j в МТС, где отремонтированные 
тракторы стоят под открытым не
бом, а многие районные работники 
видят эти безобразия, но никаких 
мер, не принимают.

О выполнении промышленными 
предприятиями своих производст
венных программ, внедрении новой 
техники в производственный про
цесс и о поднятии производитель
ности труда остановился председа
тель исполкома райсовета т. Фука- 
лов.

Секретарь ' райкома комсомола 
тов. Белов рассказал о борьбе 
комсомольцев за экономию и со
хранение имущества н оборудования. 
Комсомольцы МТС, например, 
вскрыли факт, когда отдельные 
части для тракторов были найдены 
в утильсырье. Это показывает, что

мокрити'шый характер. Он всячески 
старался плохую работу завода оп
равдать различного рода объектив
ными причинами, пытался отнести 
срыв выполнения производственной 
программы за счет районных орга
низаций и ян словом не обмолвил
ся о безответственности и неорга
низованности которая процветает 
на заводе.

Останавливаясь на работе лес
ной промышленности района зам. 
председателя исполкома райсовета 
т. Головизнип указал на то, что 
основным недостатком работы лес
ной промышленности является пло- 
ю е отношение руководителей лес
промхоза и лесопунктов к людям, 
к кадрам. Затем тов. Головизнин 
говорил о состоянии кустарно-про
мысловой промышленности района 
и о причинах ее слабой работы.

Иесамокритично также было вы
ступление директора леспромхоза 
тов. Русакова.Он говоргі о неопе
ративном рукбвод гае леспромхозом 
со стороны треста и пытался1 даже, 
объяснит?» причины плохой работы 
леспромхоза тем, Ч то  аппарат лес
ных организаций, как он выразил
ся, на 80 проц.устарел, что, конеч
но, несоответствует действитель
ности. В  леспромхозе много зани
маются писаниной, специалисты
больше всего сидят в канцеляриях, 
слабо организуют труд лесорубов и 
возчиков, неудовлетворительно за
нимаются передачей опыта передо
виков и т. д. Но т. Русаков не 
обмолвился Об этом ни одним сло
вом.

На вопросе подбора и воспита
ния руководящих кадров на пред 
приятиях остановился секретарь 
райкома ВЕІІ(б) т. Казанпн.

В  прениях выступили также гг. 
Виноградов, Судоплатов. Зинцов, 
Сидоров, Бобарыкпн, Павлинов и 
Панфилов.

После заключительного слова тов. 
Кулакова собрание районного ак
тива единодушно принимает резо
люцию, где указаны конкретные 
мероприятия по реализации реше
ний XV III Всесоюзной конферен
ции ВКП(б).

Четвертое «здание сочинений В. И. Ленина
По решению Центрального Коми-1 ратурного 

тета ВКН(б) Институт Маркса— Эн
гельса— Ленина при Ц К  ВІІІІ(б) 
выпускает новое, четвертое издание

наследства и устранить
недостатки предыдущих изданий.

Объем нового издания—т40 то
мов. Оно будет выпущено . в те іе- 

сочинешш В . И. Ленина. Оно ние 1941 и 1942 гг. Сейчас вы- 
имеет своей задачей дать наиболее '• ходит в свет первый том. 
полное собрание ленинского лите-'

Новостройки в совхозах
В совхозах РСФСР, Украинской,1 бытовых учреждений для рабочих, 

Белорусской. Узбекской. Казахской, специалистов й служащих совхозов. 
Киргизской, Азербайджанской и В текущем году решено построилъ 
Карело-Финской союзных рос дубли к 1700 жилых домов, 2 < клубов, oU 
намечена большая программа строи- j школ, ввести в действие 20 элект- 
тельства жилых домов и культурно- ; роетанций и г. д.
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Повседневно

ПАРТИЙНАЯ ж и з н ь

Шире размах физкультурной 
работы

По городам CoeeTÇKoro Союза.

Улица Ленина в г. Благовещенске (Хабаровский край). 
Фото К Фарафонова. Ф ею  TACG.

О назначении персональной пенсии и вы даче  
единовременного пособия сем ье  погибшего при исполнении 

служебных обязанностей капитана орденоносца 
тов Аф анасьева С- Н.

изучать

теорию
На дяя і яри Макарьевекой первич- 

ХОІ парторганизации проходило 
итоговое занятие в кружке низового 
звена по изучению „Краткого курса 
истории ВКП (б)“ .

В  кружке занимались члены и 
кандидаты партии и комсомольцы. 
Всего было проведено 25 занятий. 
Коммунисты и комсомольцы зани
мающиеся в кружке получили неко
торые навыки в самостоятельной 
работе над книгой и многие из 
них неплохо разбираются в вопро
сах истории партии. К  числу та
ких товарищей относятся: Ваганов, 
Погодин, Белянцев, Борисов и дру
гие. У  них имеется интерес к по
вышению своего идейно-политиче- 
екого уровня. Они в течение года 
аккуратно посещали кружок, добро
совестно готовились к занятиям.

Но было бы совершенно непра
вильно говорить о том, что в ра
боте кружка все обстояло благопо
лучно. Кружок мог бы работать 
еще лучше и результаты работы 
могли бы быть еще выше если бы 
все члены кружка добросовестно 
относились к занятиям. К сожале- 
яию об отдельных коммунистах и 
комсомольцах этого сказать нельзя. 
Взять, например, кандидата партии 
Куницына. Он занятия посещал не 
регулярно, пропустил более 50 
яроц. всех занятий кружка, само
стоятельно над собой не работал, 
на занятиях был не внимателен и, 
как результат, Куницын политиче
ски растет очень плохо, политико- 
массовой работы с колхозниками не 
проводит.

Плохо учится секретарь сельсове
та Смирнов И . В . Он обычно объ
ясняет свое политическое отстава
ние „перегруженностью“ . Могли 
бы гораздо лучше учиться Іундаев 
П . И . и Дунаев Н . В.

Макарьевская первичная партор
ганизация должна заставить всеі 
коммунистов повседневно повышать 
свой идейно-политический уровень, 
ибо это есть первейшая обязанность 
хйждого коммуниста.

Ф. ОРЛОВ, 
внештатный пропагандист 

___________  райкома ВКВ(б).

Подведены итоги комсомольско
го кросса имени XX III годовщины 
РККА . По нашему району ряд 
комсомольских организаций района 
хорошо подготовились и организо
ванно провели комсомольский 
кросс. К  числу таких организаций 
относятся : Туранская (секретарь 
т. Фортунатова), комсомольская ор
ганизация Рязановской средней шко
лы (секретарь т. Соловьева), Тока- 
рихинская (секретарь т. Соколова) 
и др. В  этих организациях все 
комсомольцы участвовали в кроссе 
и все уложились в нормы комплек
са ГТО.

Хорошо подготовились и актив
но участвовали в кроссе комсомоль
цы лесотехникума. Из 104 учащих
ся в кроссе 2 2  человека уложи
лись в нормы ГТО по лыжам II 
ступени, а остальные уложились 
в нормы ГТО 1 ступени. Ре
шением бюро райкома ■. ВЛКСМ 
комсомольской организации лесо
техникума, как лучшей организа
ции, вручено переходящее Красное 
знамя РК  ВЛКСМ.

Всего в кроссе участвовало 
1354  человека, из них 1 1 3 7 'че
ловек уложились в нормы'комплек
са ГГО, что составляет 51,2  
проц, к общему составу районной 
комсомольской оранизации.

Однако, некоторые первичные 
организации не» выполнили указа
ний ЦК ВЛКСМ го том, чтобы 
каждый комсомолец был участником 
кросса. Из 12 организаций ни один 
комсомолец не участвовал'в кроссе. 
К  числу таких организаций отно
сятся: Великушанская • (секретарь 
т. Шувалов), Солоницихинская 
(секретарь тов. Зайцева), Верхов
ская (секретарь Белов), и др. 
Секретари этих организаций без- 
ответсвоенно отнеслись к столь 
важному военно-физкультурному 
мероприятию, не довели до глубо
кого сознания каждого комсомоль
ца понимания необходимости четкого 
выполнения уставных требований 
комсомодьцамиѵпо овладению во
енно-физкультурными знаниями и 
навыками.

Кросс закончился. Но это не 
значит, что надо на этом прекра
тить военно-физкультурную работу. 
Наоборот, необходимо закрепить до

стигнутые результаты, еще шире 
развернуть работу по военно-физ
культурному воспитанию нашей мо
лодежи.

Комсомол вплотную сейчас занял
ся перестройкой всего военно-физи
ческого воспитания советской моло
дежи. ЦК ВЛКСМ утвердил план 
массовых военно-физкультурных ме
роприятий комсомольских организа
ций на апрель— сентябрь месяцы 
1941 года. В  соответствии с этим 
планом ЦК ВЛКСМ принял реше
ние— провести с 6 по 20 апреля 
массовые соревнования комсомоль
цев по гимнастике. Необходимо во 
всех комсомольских организациях 
немедленно приступить к тщатель
ной и серьезной подготовке к 
этим соревнованиям.

Прежде всего, каждый секре
тарь комсомольской организации 
должен довести до сознания ком
сомольцев решение ЦК ВЛКСМ и 
положение о проведении массовых 
соревнований по гимнастике. Не
обходимо быстрее начать комплек
тование групп из участников со
ревнований и утвердить команди
ров этих групп. Силами комсомоль 
цев и несоюзной молодежи органи
зовать строительство простейшего 
гимнастического оборудования (тур
ник, брусья, кольца, шесты и т.д.) 
и привести в надлежащий порядок 
имеющийся физкультурный инвен
тарь и оборудование.

Каждый командир группы должен 
сразу же приступить к тренировочным 
занятиям согласно программы по 
подготовке к гимнастическим сорев
нованиям комсомольцев. С 15 мар
та исполком райсовета и Р К  ВЛКСМ 
проводят 3-х дневный семинар физ
оргов. Секретари колхозных ком
сомольских организаций совместно 
с председателями колхозов -должны 
выделить на этот семинар лучших 
комсомольцев физкультурников.

Всю работу по подготовке и 
проведению массовых соревнований 
по гимнастике ' необходимо напра
вить на .улучшение повседневной 
работы комсомольских организаций, 
на активное участие комсомольцев и 
несоюзной молодежи в хозяйствен
ной и государственной деятельности.

А . БЕЛОВ, 
секретарь Р К  ВЛКСМ.

Совет Народных Коміссаров 
СССР ПОСТАНОВИЛ:

1. Назначить семье погибшего 
при исполнении служебных обязан
ностей старшего летчика— испыта
теля капитана орденоносца тов. 
АФАНАСЬЕВА Сергея * Николаевича 
персональную пенсию іГ  следующих 
размераі:

Из года в год растет общест- ' 
венное животноводство в колхозах. 
Большинство колхозов имеют по 
3-— 4 животноводческих фермы. 
Для того, чтобы скотуI создать хо
рошие условия встает, как нико
гда, вопрос о строительстве скот
ных дворов. В частности, колхоз
ники Пахтусихинского "промколхоза 
в текущем году намечают постро
ить птичник, двор для крупного 
рогатого скота и овчарник. На 
это строительство мы затрачиваем 
колоссальные средства.

К  строительству мы уже при
ступили. Но, чтобы скотные дво
ры были удобны для скота необхо
димо строить типовые постройки. 
Поэтому мы обратились за помощью 
и советом к технику —  строителю

Жене Таисии Сергеевне, винт 
Рудольфу и ’ сыну Олегу— 600  руб
лей в месяц;

Матери Юлии Ивановне А ф аш ь- 
евой— 250 руб. в месяц.

Выдать семье тов. АФАНАСЬЕ
ВА С. Н . единовременное пособи 
в размере 10 .000  рублей.

райзо т. Кутузову, но последний 
никаких нам проектов не дал, мо
тивируя тем, что :на весь райоя 
имеется только один экземпляр 
проектов.

Тогда мы пригласил* тов. К у 
тузова приехать к нам в промкол- 
хоз и на месте показать, что ж 
как надо делать. Он обещался, ни  
за ним посылали 3 раза лошадь, 
но... безрезультатно, так ж не мо
жем’ привезти к себе те іника— ■ 
строителя хотя бы на денек.

Знает ли о подобной безответ
ственности зав. райзо тов. Волгжи? 
Если знает, то мочему никаких 
мер не принимает.

В . ГОЛУБЕВ, 

пред, промколхоза.

О типовых постройках и конкретности 
руководства

Беседы о решениях XVIII конференции ВКП(б>)

За строжайшую технологическую 
дисциплину

На ХУНТ Всесоюзной конферен
ц іи  ВКП(б) тов. Маленков го
вори , что одним из крупнейших 
недостатков в работе наших про
мышленных предприятий и тран
спорта является слабость техноло
гической дисциплины. Из-за то
го, что на предприятиях отсутству
ет строгая технологическая дисцип
лина, происходят частые случаи 
брака, продукция нередко выпу
скается недоброкачественная, не
комплектная, не соответствующая 
установленным промышленным стан
дартам.

Брак и некомплектность продук
ц іи  нарушают нормальную рабо
ту промышленности, удорожают 
себестоимость изделий, причиняя 
тем самым большой ущерб народ- 
вому хозяйству.

Нт» представляет собой настоя
щ ій  теж»л»ггів«миі д м ц ш и и а ,

которой не хватает многим промыш
ленным предприятиям?

„Суть дисциплины в техноло
гии,— говорил тов. Маленков на 
конференции,— должна заключать
ся в том, чтобы наши рабочие, 
мастера и инженеры научились 
в точности, без отступления повто
рять технологическую операцию и 
выпускать, согласно требованиям 
технических условий и стандартов, 
продукцию, в точности похожую 
одна на другую“ .

Наши предприятия имеют все 
условия для того, чтобы устано
вить строжайшую технологическую 
дисциплину и прекратить выпуск 
недоброкачественной продукции. 
Наши заводы и фабрики распола
гают новейшей техникой и людь
ми, овладевшими этой техникой. 
Что же мешает соблюдению стро
гой тех іо іо гм ч іско і д іециилиы?

Мешает неуменье, а порой и не
желание работать организованно, 
с абсолютной точностью, как этого 
требует высокая техническая куль
тура. Мешает вредная привычка 
все делать на-авось, кое-как, 
наглазок.

В  прошлом, при дедовской тех
нике, с такой работой можно 
было мириться. Но теперь, когда 
ценою неимоверного труда наш 
народ создал первоклассную инду
стрию, когда обстановка требует 
от нас неустанно 'двигать вперед 
теінику, нельзя больше терпеть 
работу старыми методами.

„...Пора усвоить,— говорится в 
резолюции X V III  конференции 
ВШ І(б),— что новые точные меха
низмы, которыми оснащены наши 
предприятия, требуют строгого по
рядка в производстве, точного 
соблюдения технических лравил и 
инструкций'и |уо теперь уже нель
зя работать поготаринке, вразвал
ку, кое-как, намазок“ .

На фабриках и заводах, где 
нет детально разработанной техно
логии, в чертежи вносятся поправ

ки и изменения вопреки установ-| 
ленному режиму и без ведома тех
нолога. На таких предприятиях 
самовольно отступают от утвержден
ных чертежей и безответственно 
изменяют конструкции легкомыс
ленное отношение к точности соб
людения чертежей и конструкций 
ведет к ухудшению серийоного, 
то есть массового, производства.

Кустарщина отрицательно отра
жается на производстве и причи
няет большие убытки государству. 
Например только на массовых заво
дах тяжелого, общего и среднего 
машиностроения брак в прошлом 
году составил 157 ,7  млн. рублей, 
причем в большинстве случаев это 
результат грубого нарушения тех
нологической дисциплины.

XV III Всесоюзная конференция 
ВКЩ б) решительно' осудила анти
государственную практику наруше
ния технологической дисциплины. 
В своем решении конференция за
писала, /что необходимо добиться 
на наших предприятиях соблюде
ния „строжайшей дисциплины в 
теиолопчмком  жроцевве, івм ти

I на всех предприятиях точные ин
струкции технологических процее- 
сов, установить контроль за м і 
соблюдением и обеспечить, таким 
образом, выпуск доброкачественно* 
и комплектной продукции, полно
стью ■ отвечающей установленным 
стандартам“ .

Конференция осудила преступі* 
легкомысленное отношение к фак
там выпуска недоброкачественно* 
продукции, к фактам порчи брако
делами большого количества мате
риальных ценностей. Тов. Мален
ков указал на необходимость реши
тельной борьбы с бракоделами. 
Они должны нести материальную 
ответственность за сделанный брак. 
На предприятиях должен быть 
своевременный и оперативный кон
троль, предупреждающий возмож
ность появления брака.

„Каждое наше промышленное 
предприятие,— говорит тов. Ма
ленков,— должно выпускать продук
цию хорошего качества ж высоко 
держать честь своей фабричной, 
заведекой марки“ .
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Крепнет хозяйство колхоза
Наш колхоз организовав в 

1 93 0  году. Благодаря неустан- 
ной заботе партии и правитель
ства о социалистическом сель
ском хозяйстве из года в год 
хозяйство колхоза растет и креп 
нет.

Если раньше мы получали 
урожай зерновых 7— 8 центне
ров с гектара, то за последние 
4  года мы собираем в среднем 
по 1 2 — 13 центн. с каждого 
гектара, а в 1940  году по 14,5 
центн. ,

За последние годы наш кол
хоз построил два конных двора 
на 50  голов, хлебный амбар 
вместимостью 200 тонн зерна, 
сарай для хранения сельскохо
зяйственного инвентаря, канце
лярию колхоза, скотный двор на 
100  голов скота, птичник, льно 
п ун кт , 3 крытых тока, кирпич
ный завод я  кузницу.

При колхозе организовано 4 
фермы: молочно-товарная с нали 
жжем скота 48 голов, свиновод
ческая— 16 голов, овцеводческая 
— 30  голов, птицеводческая с 
наличием 80 кур.

При организац іи  ш ш е  а мы 
почти не имели хорошего сель
скохозяйственного инвентаря. У 
нас были сохи и деревянные бо 
роны, но сейчас мы имеем 25 
плугов, 13 пружинных борон. 
21 телегу ва железном ходу, 14 
бероя „З и г  Заг* , полусложную 
молотилку, 7 конных приводов, 
молотилок пароконных 3 шт.. 
ж нейку самосброску, 2 косилка,
3 конные грабли, сеялку 11 
рядную, 5 веялок «Триумф» и 
ДР

Денежные доходы колхоза так 
же из года в год растут. Если 
8* 1939 г. весь доход колхоза 
выразился в 27 .000  рублей, то 
в 1940  году ои уже составил 
32 ,000  рублей.

Наряду с ростом экономное 
ской мощи колхоза, неуклонно 
раетет и материально-культур
ны й  уровень колхозников.

Дли примера возьмем хозяйство 
колхозника— Смирнова Павла 
Петровича На заработанные

трудодни в колхозе он получает 
одних только зерновых 1 633 
килограмма, 2 0 0 0  кгр, сена, 
600 к гр . яровой соломы, 600  
кгр льно-тресты и много других 
продуктов.

Выходит, что каждый честно 
работающий колхозник может 
обеспечить себя продуктами не 
на один год. Все колхозники 
имеют в личном пользовании 
коров, овец, многие имеют сви
номаток, гусей и пр. Почти в 
каждом доме имеется железная 
кровать или две.

У  колхозников уже вошло в 
обычай иметь цветы, занавески 
на окнах, книги  х т. д. Многие 
наши колхозники выписывают 
газеты, журналы.

Вместе с культурным ростом 
колхозников, неуклонно повы 
шается и производительность их 
труда.

Многие колхозники, сиетемати 
чески перевыполняют нормы 
выработки. Например, колхозни
ца Голубева Татьяна Петровна 
на обработке льна вместо верны 
23 'к.гр  перерабатывала тресты 
до 52 кгр ., колхозник Буянов 
Петр Федорович на пахоте вме
сто нормы 0 ,4  га вспахивал по 
1 га  и т. д.

Наш колхоз выдвинут канди 
датоѵ на В С Х В . Все это вселяет 
в нас уверенность н дает нам 
новые силы для дальнейшей боръ 
бы за поднятие урожайности,за 
рост жикотноводст'-а и общего 
благосостояния К лховник-в.

Мы не зазнаемся от достигну
тых успехов. Все это еще не 
предел вашего роста, а только 
начало У вас, есть еще мвого и 
недостатков с которыми следует 
настойчиво и упорно борпться

Я твердо в»рю ЧТО с ПО 
мощью наших лучших колхозни
ков, с помощью, партии и п ра 
вительства мы в 1941 году 
добьемся новых успехов. Возмож 
ности у нас для этого огромные.

Буянов,

председатель правления колхо
за имени Молотова.

Боремся за вы сокий  урож ай
Равьш е, когда еще мы жили 

в единоличном хозяйстве, мало 
обращали внимания ва повыше 
ние урожайности. Надеялись 
больше на авось, да на господа 
бога и все это было лишь пото
му, что у нас нехватало силы 
и средств хорошо обрабатывать 
почву.

Совсем другое дело сейчас в 
колхозе. Уже 6 осеви мы н ач и 
наем вести подготовку к весенне 
му севу. ,

Взять , к примеру, мотобригаду 
№ 3. Ежегодно мы производим 
зяблевую вспашку на полную 
глубину''пахотного слоя— 18— 20 
сантиметров У нас принято за пра 
вило заготовить семена в нача
ле зимы и мы с этим справляем 
ся. Храним семена в хороших 
складах Для цосева в 1941 го
ду семена у нас ужо давно го 
товы. На днях образцы семян 
мы п сылали для проверки в 
районную семенную лаборато
рию

! Сейчас мы заготовляем всевоз 
можные местные удобрения,- 

[торф, золу, куриный помет, sa 
возим минеральные удобрения. 
Готовясь к  весеннему севу кол
хозники вывезли на поля 40 0  
возов торфа, собрали 25  '“" цент, 
золы, 12 цент, куриного поме
та я кроме этого мы завезли в 
колхоз 2 тонны минеральных 
удобрений.

Весенвий сев в этом году мы 
начнем рано, не будем дожи
даться когда вся почва поспе
ет: сначала приязведем выбор
ный сев.

Перед весенним севом все 
имеющиеся семена мы протра
вим, ировровизнруем. Большое 
значение в получении высоких 
урожаев имеет тщательное наб
людение за посевами. К ак  толь 
ко появятся сорняки,мы немед 
ленно приступаем к  прополке. 
Озимые посевы за последние го 
ды обязательно весной бороним, 
в один след, бороной „Зи г-за г“ .

Колхоз «Янга Турмыш» (Юдинский райов, Татарская АССР) 
в 1940 году получил билле ;255 .000  руб. д о х о д а -в  2 ,5  раза 
больше, чем в предыдущем году Только от^.животниводетш» 
получено более 145 000 . рублей. Замечет неделимых фондов 
колхоз построил в 1940 ’ г. парниковое хозяйств,о, машинный 
сарай, клуб, приобрел оброудование для электродойки коров, ветро 
двигатель.

Знатная етахановка — пь-цовод Варвара Ивановна Фомина— 
кандидат на ВСХВ  в 1941 г Она имеет настриг шерсти о і 
от мериносовых баранов ио 5  килограмм и с овец но 3 8  кг. 

Фото Б . Мясникова. Фито ТАСС.

При уборке урожая стараем
ся сохранить каждое зерно, воз 
к у  снопов в сухое время произ
водим только ночью, когда, сно
пы отойдут и зерно не кр о 
шится.

В текущем году мы'яспольпу- 
ем все агромѳропряятия для те 
го, чтобы обеспечить полученіе 
высокого урожая . „всех культур, 
для того, чтобы сделать колхоз
ный трудодевь полновесным ж 
добиться права уч а сти л  и* Все
союзной сельскохозяйственной 
выставке,

П. СМИРНОВ,
бригадир колхоза имени Молото
ва.

К севу готовы
Наш Пахтусихинский  промкел- 

хоз 1940  сельскохозяйственный 
год кончил с неплохими ре
зультатами. М ногие колхозники 
(Ильина В ., Цветкова К ., Воробь 
ева II. [и др. і  установленные 
верны выработки выполняли на 
200  ж более процентов.

Вступив в 1941 год мы ре
шили работать еще луше и  по
лучить 'более высокий „  урожай. 
Сев мы проведем в сжатые сроки, 
а урожай уберем без потерь.

К весеннему севу промкелхоз 
подготовился. Инвентарь отрѳ- 
монтировав, семена очищены, 
энергично идет сбор м еетны і 
удобрений Всез  енья и бригады 
соревнуются между соб"й на 
лучшую подготовку и приведе
ние весеннего^ сев* НосТаногле- 
ние Соввараоиа ( ССР  и Д В  
ВКП(б| „О дополнительно* опл* 
те труда колхозников за повыше 
ние урожайности сельскохозяй
ственных кул ьт \р  и продуктив 
ности животйоюдства во Горь 
ковской области“  вдохновляет 
нас на борьбу за новые успехи 
в деле повышения урожайности 
колхозных полей. Проводя ито 
постановление в жизнь еще силъ 
нее укрепим оргавизационно-х«- 
зяйотвѳвную мощь колхоза

В. ГОЛУБЕВ,
пред, промколхоза.

Готовить коня к весенним 
полевым работам

■ і

Чтобы успешно провести ве
сенний сев, надо к  нему зара
нее и всесторонне подготовиться. 
При этом нельзя забывать, что 
успех весенвих полевых работ 
будет во многом зависеть от то
го, насколько правильно сумеет 
колхоз сочетать тракторную си
л у  и живое тягло.

Опыт прошлого года показы  
,*&ет,что те колхозы, которые- 
кроме тракторов полностью ис
пользовали лошадей, сумели про 
жести весенний сев в сжатые 
сроки. Так, в колхозе „Красная 
степ ь", Ракшинского района, 
Тамбовской области, все рабочие 
лошади прошлой весной работа 
жж с подвой нагрузкой. Благода 
ря этому колхоз закончил сев 
■ровых в 7  дней.

Таких колхозов в стране не
мало. И х успех обгоняется  тем, 
что лошадей в э ти х  хозяйствах 
т ш л и  к веоае заб/1ЙГМВрвМ8ЯН8-

В  этом году многие передо
вые колхозы уже начали гото
вить коня к посевной кампании.

Вот, например, колхоз имени 
Прохорыча, Раменского района, 
Московской области. Здесь лоша
ди содержатся в теплых, свет 
лых конюшнях Ежедневно каж
дая рабочая лошадь получает по 
4 килограмма овса и 12 кило
граммов доброкачественного се 
н\. Уход за конями образцовый 
И не удивительно, что лошади 
колхоза хорошей унитанносги и 
полностью подготовлены к  се

ву-
Но, к сожалению, не во всех 

колхозах понимают, что о коне 
надо забітиться повседневно. Не
редко руководители колхозов и 
земельных органов забывают, ка
кое большое значение будет 
иметь живое тягло во время ве
сенних рябот. Они ве думают о 
подготовке кона к  виеии и вое

надежды возлагают лишь на 
тракторы. Также руководители 
могут поставить сюи колхозы 
во время весеннего сева в тяже 
лое положение.

В  ряде колхозов Пугачевского 
района, Саратовской области, 
лошади безобразно используются 
на работах. Плохо организован 
в этом районе уход за лошадьми. 
Кони истощены. В большинстве 
ковюшея осенью не было даже 
щеток для чистки лошадей 
Сбруя ее подогнана, не закреп
лена.

Видимо, руководители пугачев
ских и им подобных колхозов за 
бывают, что интересы вародного 
хозяйства требуют повседневно
го внимания к коневодству.

К  началу весенних работ ра 
бочий скот в колхозах должен 
быть здоровым и упитанным. 
Надо заблаговременно отремон
тировать сбрую и инвентарь, 
обеспечить все живое тягло хо
рошими и питательными корма 
ми и главное — организовать нра 
вильное использование тягла на 
работах.

За 11/2 — 2 месяца до начала1 
весеннего сева следует прове ти 
ветеринарно-зоотехничрский ос
мотр конского поголовья и раз
бить лошадей на группы , в за 
висимости от состояния здоровья 
и упитанности. Лошадей неудов 
летворительной уиитанности нуж 
но поставить на усиленное корм 
ление до полного восстановле
ния работоспособности, больных 
лошадей выделить и лечить. 
Одновременно необходимо закон 
чить ремонт инвентаря, сбруи, 
подгонку ее к лошадям.

О'обенв* тщательно следует 
проверить, кяк закреплены ло 
шада за конюхами и ездовыми. 
Нужно полностью ликвидировать 
обезличку, ввести во всех колхо 
зах правильную организацию и 
оплату труда ковеводов. Оплата 
труда должна зависеть не толь 
ко от количества обслуживаемых 
лошадей, но и от КЗЧВбТВЯ ухода 
за ними, от упитанности зак 
репленного поголовья.

Корма лошадям должны быть 
забронированы из расчета 2 — 3 
центнера концентратов на голо 
ву ва вое «ремя вооеияхх жале

1 вых работ и не менее 10 — 12 
килограммов об‘емисты і кормов 
в сутки на голову.

Серьезные задачи стоят перед 
машинно тракторными станция 
ми. Они обязаны учесть ошибки 
прошлых лет и предусмотреть 
участие живой тягловой силы 
на полевых работах. Наиболее 
□одно надо иснользовать лоша
дей в первые дни сева. На 
каждую рабочую лошадь надо 
установить норму нагрузки, ив 
ходя из ее состояния и работо
способности.

Колхозная деревня распола
гает огроиным тракторным пар
ком. Но было бы непроститель
ной ошибкой расчитывать только 
на механическое тягло и забы
вать о конях. Именно сочетан іе  
живой тягловой ежлы с тракто
рами может помочь колхозам про 
вести сев в сжатые Сроки А как 
известно,— это один из залогов 
высокого урожая.

И. Моисеенко,
заместитель народного коммисар» 

земледелия СССР.
М е с т .
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З А Р У Ж  О М
(Из сообщений ТАСС)

На фронтах военных действий
Военные действия на фронте в 

Албании заметно активизировались. 
Инициатива на некоторых участках 
фронта начала временами перехо
дить в руки итальянцев, однако 
без особого успеха.

Несмотря на противодействие 
английской авиации и военно-мор
ского флота, итальянское командо
вание смогло перебросить в Алба
нию 5— 6 свежих дивизий. В то
же время греческое командование 
вынуждено было свои оперативные 
резервы**а возможно, и часть сил 
с фронта перебросить в другие 
районы страны. Но приблизитель
ным подсчетам, общее соотноше
ние сил на албанском фронте со
ставляет 1 ,2— 1,3 к 1 в пользу 
итальянцев. Дальнейшие перебро
ски итальянских войск в Албанию 
яродолжаются.

После разгрома десятой италь
янской армии и отхода частей 5-й 
армии, в Триполитании (северо-за
падная часть Ливии) сосредоточи
лось 8 — 10 итальянских дивизий. 
Усиленные переброски свежих 
итальянских войск из Метрополии, 
а так же переброски германских 
частей, в первую очередь танко

вых, показывают, что и здесь 
происходит подготовка к переходу 
в контрнаступление. Можно ожи
дать, что наступление итальянских 
и германских войск в Ливии на
чнется одновременно с наступле
нием в Албании.

Н Восточной Африке итальян
ские войска, полностью изолирован
ные от Метрополии, попрежнему 
находятся в затруднительном поло
жении.

Усилилась активность авиации 
на фронте англо-германской воз
душной войны. В ночь на 10 мар
та ожесточенной четырех часовой 
бомбардировке подвергся Лондон. 
В числе других объектов налета 
были государственные верфи Порт
смута (большой портовый- город 
в Южной Англии). Следующей 
ночью бомбардировка Портсмута 
повторилась в более крупных мас
штабах.

Английская авиация в течение 
10 марта и в ночь на И  марта 
совершила несколько налетов на 
порты оккупированной Франции. В 
ту же ночь отряд английских бом
бардировщиков атаковал ряд объек
тов в Западной Германии.

Обсуждение в 
о помощи

В  американских официальных 
кругах заявляют, что Рузвельт' 
намерен ускоренными темпами на
чать реализацию программы помо
щи Англии, как только конгресс 
окончательно одобрит законопро
ект о передаче в займы или в 
аренду вооружения. Один из чле
нов комитета национальной оборо
ны СШ А финансист Гарриман вы
летел в Лондон в качестве лично
го представителя Рузвельта для со
действия проведению программы 
помощи Англии. Перед отъездом

США вопроса 
Англии

Гарриман заявил представителям 
печати, что „американская помощь 
Англии включает все от вооруясс 
ния до продовольствия“ .

Американская печать, обсуждая 
программу помощи Англии, отме
чает главным образом мероприятия, 
которые должны помочь Англии 
ликвидировать кризис судоходства. 
Считают, что СШ А передадут Ан
глии дополнительное количество 
военных кораблей, как только бу
дет подписан закон о передаче в 
займы или в аренду вооружения.

Палата представителей приняла законопроект 
о передаче вооружения в займы или в аренду

ден.на днях, сенатом, то это ре
шение палаты представителей озна
чает принятие его ^американским

Палата представителей окон
чательно одобрила законопроект о 
передаче американского вооружения 
в  займы или в аренду. По сколь
ку законопроект уже был утверж-

конгрсссом.

Как передают из Нью-Йорка, 
французский министр иностранных 
дел Дардан заявил американским 
корреспондентам, что в случае про
должения английской блокады Фран
ции французские пароходы будут

Англия и Франция
конвоироваться военными корабля
ми.

Английский посол в США Га
лифакс в беседе с представителями 
печати указал, что Англия не на
мерена ослабить блокаду Франции.

Военные приготовления Австралии 
и Новой Зеландии

Американская газета „Нью-Йорк ную подготовку 130 тыс. солдат, 
тайме“ передает, что австралий- из которых 30 тысяч уже нахо- 
ское правительство намерено соз- дятся в Англии и 70 тысяч пред- 
даТь запасы продовольствия на назначены для собственной оборо- 
случай чрезвычайных обстоятельств, ны Новой Зеландии.

В новой Зеландии прошли воен-

Поездка М е ір к а  в Германию и Италию
Италию, где будет иметь встречу 
с руководителями Германии и Ита
лии.

Как передает агентство Домей 
син, министр иностранных дел 
юнии Мацуока выезжает 12 
рта из Токио в Германию и

В е с е н н и е
п о л е в ы е  работы

Сев колосовых в Узбекистане 
приближается к концу. Колхозы 
республики засеяли более двух тре
тей ярового клина. Многие колхозы 
перевыполняют посевные планы.

В  Бухарестской области начался 
сев технических культур. Повсе
местно проводится пахота под хло
пок. Вспахано почти 250  тысяч 
гектаров земли.

В Сухумском районе на 9 марта 
из 11 .9 88  гектаров земли вспахано 
около 3 .0 0 0  гектаров. Впервые в 
этом году осваивается в горной зо
не чайная культура.

Самый южный в Казахстане сов
хоз Дарбаза в 6 рабочих дней за
кончил сев яровых. Сейчас здесь 
на обширных массивах проводится 
уход за озимыми.

В Каменец-Подольской области 
устанавливается теплая погода. П о
ля очищаются' от снега, почва 
быстро подсыхает. Колхозы Старо- 
Ушицкого района 10 марта первы
ми в области приступили к поле
вым работам. В отдельных колхо
зах начинают бороновать зябь.

Успех полевых работ будет зависеть от правилъ 
ного сочетания тракторов и лошадей. Некоторые 
местные руководители в надежде на полную меха 
низацию пренебрегают рабочим скотом, не готовит 
его к полевым работам. Такие ура-механизаторекяе 
настроения приносят огромный вред, и е ними кади 
решительно бороться.

Кино и радио 
в совхозах

Стационарные и передвижные 
кинопередвижки имеют в настоящее 
время более 1 .000 совхозов нар- 
комсовхозов ОСОР,около 600 совхо
зов— радиотрансляционные узлы, в 
этом году будут радиофицированы 
еще 60 совхозов, 5Ô— получат 
киноаппараты.

“ Тартуский Государственный 
театр (Эстонская ССР) поставил 
новую пьесу эстовского драма 
гур га  Мартина Рауд «Меч у 
ворот», рассказывающую о жизаи 
коммунистов, томившихся в тюрь 
мах капиталистической Эстонии.

Рисунок худ. В . В.
Открытое письмо. 

Вали.

За благоустройство колхозных рынков
обмыть,Колхозный рынок, которому при- ] жом, 

дается громадное значение в деле 
снабжения трудящихся сельскохозяй
ственными продуктами, при не соб
людении правил санитарии и ги
гиены (особенно весной и леіом), 
может стать источником распростра
нения заразных болезней. Чтобы 
не допускать этого нужно создать 
на рынке нормальные санитарно- 
гигиенические условия. Продукты 
животноводства (мясо, масло, сме
тана, молоко) должны доставлять
ся только от здорового скота, про
веренного ветеринарными работни
ками.-Кроме того, продукты пи
тания нужно предохранять от заг
рязнения с момента их выработки 
и до продажи. Для этого необхо
димо их покрывать чистыми поло
тенцами, марлей и т. д.

Перед началом торговли столы 
необходимо промыть горячей водой 
с мылом. Продукты отпускать не 
руками, а вилками, ложками ло
патками. В торговом павильоне 
должен иметься умывальник с во
дой и полотенцем.После окончания 
работы колоды для разрубки мяса 
немедленно следует вычистить но-

(— , --------- , горячей
последующей засыпкой

водой е 
солью, а

также периодически их подрезать. 
Для отбросов, у каждого торгово
го ряда необходимо иметь мусор- 
ницы с плотными крышками, урны 
и чаще их очищать.

Такие продукты, как сметана, 
молоко, масло, творог должны до
ставляться на рынок только в чи
стой посуде с крышками. Колхоз
ники, привозящие на рынок своя 
продукты, должны быть опрятные, 
торговать только в чистых фарту
ках и нарукавниках и безусловно 
с чисто вымытыми руками.

Вопросам санитарного состояния 
рынка мало уделяет внимания
райгоссашшспекция (т. Ледков),
плохо проявляют заботу о благо
устройстве рынка райторготдел и 
горсовет.

О благоустройстве рынка я
наведением там санитарно-гигиени
ческих порядков должны немедлен
но заняться райгоссанинспекция, 
горсовет, посрлковый совет и рай
торготдел.

II. ПОСТНИКОВ, 
зав. райздравотделом.

Смирнов исключен из комсомола
В редакцию газеты „Ленинское ’ ВЛКСМ обсудили направленное на- 

Знамя“ поступило письмо, в ко- ми письмо, исключили Смирнова 
тором сообщалось, что кладовщик из рядов ВЛКСМ, 
колхоза „Новый быт“ , Белышев-J Судебно-следственным органам 
ског о сельсовета, комсомолец Смир- не мешает обратить внимание на 
ног. пьянствует, ведет распутный действия Смирнова и привлечь его 
образ жизни (женился на 1 жене), к судебной ответственности за мно- 

I Первичная организация и райком гоженство.

Ответственный редактор В. И. СУ ДОП ЛАТОВ.

Ветлужская сапожная артель
„П УТЬ  К СОЦИАЛИЗМУ“ПОНУЛІАЫ

старую ионошеную обувь для
реставрации и производит ее
продажу по цене утвержденной
облсоюзом. Праглше.

Отделению ГосбанкаТ Р Е Б У Ю Т С Я
кассир и контролер вечерней 
кассы.

Оклад зарплаты 450 рублей
каждому.

С предложением обращаться 
к администрации.

J

Численность армии в США
По сообщению корреспондента стигла 1 миллиона человек впер- 

аге нтства Юнайтед Пресс, военное вые со времени мировой войны, 
министерство СШ А объявило, что Считают, что к июлю армия будет 
численность американской армии до- насчитывать 1 .418  тысяч человек.

Сцена свиданая в тюрьме. Ар 
Ти т Эдмунд А уш р е  в роли за
ключенного коммуниста и ар
тистка Сальме Куик в роли его 

невесты.

Ф л о  Н Янова.

Артель „Металлист“

11 Р И  И И  М А Е  Т

заказы на изготовление же
лезных коробок для ферм.

Правление-

Строительство 
откорм“ срочно

КУПИТ:

„Главскот-

Фодх) ТАСС.

лошадей с упряжью, строевой 
лес и пиломатериалы.

Обращаться: Набережная, дом 
А»6 к т. Лебедеву.
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